



EINLADUNG ZUM KOLLOQUIUM

Julia Heuer

(Wuppertal)

Raumfahrt als Thema der Technikphilosophie bei Hannah Arendt und Hans Blumenberg

Jenseits der Technikfolgenabschätzung und Technikethik ist die Raumfahrt kein prominentes Thema der Philosophie im Allgemeinen und der Technikphilosophie im Besonderen (mehr). Dieses „Erlahmen der kosmischen Neugierde“ hatte der deutsche Philosoph Hans Blumenberg bereits 1975 vorhergesagt. Welche Richtungen eine philosophische Auseinandersetzung mit den Möglichkeiten der Raumfahrt einschlagen kann, wird im Vortrag exemplarisch an Hand ausgewählter Texte Hans Blumenbergs und Hannah Arendts dargestellt.

Julia Heuer hat an der Universität Potsdam Geschichte und Philosophie studiert. Nach ihrem Abschluss war sie wissenschaftliche Mitarbeiterin im vom BfN geförderten Projekt "Glücksargumente in der Naturschutzkommunikation". Seit Juni 2015 ist sie Mitarbeiterin am IZWT und promoviert am Lehrstuhl für Wissenschaftsphilosophie.

Mittwoch, 25.10.2017
18 c.t. Uhr
Raum N.10.20

Thomas Heinze
Volker Remmert
Gregor Schiemann
www.izwt.uni-wuppertal.de

